
Ata da 633ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

 3 
Data: 13/08/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado 7 
3. Informes:  8 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Cyro comunica que manteve contato com colegas de Xanxerê com a intenção de 9 
mantê-los sindicalizados agora que a Unimed não mais fará o pagamento por eles. Pergunta aos demais diretores 10 
quais os resultados dos contatos feitos com este objetivo. Em função do cumprimento apenas parcial da tarefa por 11 
parte de todos, estendemos em mais uma semana este programa, repassando a tarefa de contatar os médicos 12 
referidos aos nossos servidores. Informa ainda que o pagamento da 2ª semestralidade por parte dos médicos 13 
alcançou 480 boletos (de 100%), apenas com ajustes em endereços. Começaremos agora em agosto o contato com 14 
os filiados inadimplentes. A Assessoria Previdenciária informa que o Dr. Kleber Coelho tomou posse no dia 15 
9/08/18 no cargo de Conselheiro no Conselho de Previdência Grande Florianópolis, representando o SIMESC, 16 
cargo este que ocupará até 2020. Dr. Alberto Gonçalves, Advogado do SIMESC, informa que o processo 17 
promovido pelo SIMESC contra a SPDM, referente a Danos Morais pelo atraso no pagamento de salários, teve 18 
sentença positiva em 1º grau e irá beneficiar 524 médicos. Ainda cabe recurso da decisão. A Jornalista Camila 19 
informa que na quinta e sexta-feira foram enviadas três pesquisas de opinião sobre o SIMESC, endereçadas 20 
respectivamente aos médicos: 1. Nunca filiados, 2. Desfilados na Gestão 2015/2018 e 3. Que se desfiliaram antes 21 
desse período. Será feito um reenvio das pesquisas ainda essa semana e na próxima (a meta é encerrar em 31 de 22 
agosto). O próximo passo será enviar a pesquisa via whatsapp para os médicos que se desfiliaram do SIMESC na 23 
gestão passada. As matérias que saíram nos jornais de Tubarão e Região sobre a reunião realizada com os médicos 24 
do Hospital Nossa Senhora da Conceição estão no site. Destaque para a entrevista do presidente Dr. Cyro Soncini 25 
na Rádio Bandeirantes. 26 
3.2. Plantão de Diretoria:. Dr. Marcelo Rogelin informa que não recebeu nenhuma ligação relevante. A Dra. 27 
Juliana Stradiotto assumirá o plantão. 28 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 29 
4. Ordem do Dia 30 
4.1. Reunião em Tubarão (08 agosto 18) Relato / Encaminhamentos: Dr. Cyro passa a palavra para o Dr. 31 
Leopoldo que comenta sobre a reunião ocorrida com o Corpo Clinico do Hospital Nossa Senhora da Conceição 32 

em Tubarão. Estiveram presentes: Diretores do SIMESC, Assessorias Jurídica, Comunicação e Imprensa e a 33 
Servidora Juliana. Dr. Leopoldo relata que as declarações públicas do Diretor Técnico da Unidade de Saúde contra 34 
os colegas médicos na Câmara de Vereadores e na imprensa local tiveram repercussões. “O caso é grave, nossa 35 
ideia é resolver essa questão o quanto antes”. Dr. Leopoldo comenta ainda que os mais de 50 médicos presentes 36 
concordaram com a condução do SIMESC e aguardam a reunião agendada que acontecerá no dia 15/08 com a 37 
gerência do Hospital. Dr. Cyro comenta: Vamos conversar com os gestores do Hospital para tentar resolver essa 38 
questão. Informa que dos 50 médicos presentes, 23 se tornaram filiados ao SIMESC.  39 
4.2. Eleições 2018: - Manifesto dos Médicos - Candidatos Médicos e Santa Catarina - Candidatos ao 40 
Governo/SC - Outros assuntos (relacionados): Dr. Cyro apresenta e agradece a presença do Dr. João Ghizzo 41 
Filho representante da ACM. Dr. João comenta que a ACM pretende analisar e dar o apoio aos candidatos médicos 42 
filiados. Dr. Cyro sugere que as entidades médicas realizem com os candidatos, no segundo turno, um encontro 43 
para apresentar ideias e propostas relacionadas à saúde. Dr. Cyro lê a entrevista de dois Candidatos ao Governo do 44 
Estado e comenta que não vê propostas de mudanças e melhorias na área da saúde. Também comenta e é aprovado, 45 
que o SIMESC apoiará os médicos filiados nas eleições e recomendará às Diretorias Regionais o apoio aos médicos 46 
filiados no pleito eleitoral. Os Drs. Roman e Marcelo Araújo, irão elaborar um questionário aos colegas médicos 47 
que serão candidatos, solicitando o seu posicionamento quanto a assuntos de interesse da categoria.   48 
 4.3. Atendimento às Diretorias Regionais e aos Médicos fora da Grande Florianópolis – Assessorias 49 
SIMESC: Dr. Cyro relembra que estamos em período de “ajustar os cintos” e que, em função disso, enfatiza a 50 
necessidade de que nossas assessorias apresentem semanalmente as suas agendas de atividades, com destaque para 51 
as viagens estaduais e interestaduais. Reafirma a posição adotada pela Diretoria de aplicarmos um filtro nestas 52 
viagens, que geram despesas elevadas. Sempre que for possível (e temos que tornar possível!) deveremos manter 53 
contatos e atendimentos pelo SKYPE. O SIMESC e as Regionais com Sede já estão habilitados para tal e há outras 54 
ferramentas que estão a nosso dispor (telefones, WhatsApp etc.). 55 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Reunião em Tubarão 56 
6. Assuntos informais: Reunião com as Assessorias  57 
  58 

Florianópolis, 13 de agosto de 2018. 59 
 60 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski 61 
Júnior Secretário Geral do SIMESC). 62 
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